



No.341

今井公民館
館報編集委員会
電話 59-2001
FAX 59-1004

どうぞで今井へ！ お世話になります！

本年4月、人事異動により今井地区に赴任されました、公の職に就かれていらっしゃる方をインタビュー形式で紹介いたします。

- ① 出身地
- ② 今井の印象
- ③ 趣味など
- ④ 今後の抱負



坂口 克夫

① 東御市出身ですが、松本市島内に住んでいます。

② 雄大な自然に囲まれ、歴史と伝統が息づく環境の中で、子どもたちが地域のみなさんに温かく見守られながら伸び伸びと育っていると感じます。

③ 趣味は主に二つです。まず

は、スポーツが好きです。中学校部活はバスケットをやっていました。すばしっこく動くことが得意です。また学生時代はアイスホッケーをしていました。防具に着替える人が変わってしまいます。

次に、山歩きが好きです。春は山菜、秋はきのこ。野山を歩いて収穫し、いただくことが好きです。

④ 子どもたちを取り巻く環境がめまぐるしく変化していく昨今ではありますが、人がよく育っていくために大切にしたいことは、さほど変わらないと思っています。むしろ、その思いをこのような時代だからこそ強くもっていかねばと考えています。

① 「どさんこ」です。北海道の左上、日本海に面した港町で生まれ育ちました。海に沈む夕日がとてもきれいな所です。松本市内田にお嫁に来て北海道より長く暮らしています。信州人になれたでしょうか？



前沢しおり

本校の校歌の一節にありますように「大いなる希望にもえ」に「高い人格ねる」「とこしえに切れざる契り結ぶ」ことをめざすことは時代が変化しても変わりません。

この思いを確かに受け継いで、今井小学校の子どもたちにとって学校が「心のふる里」になっていけるよう、先生方や保護者の皆様、地域の皆様と手を携えてがんばっていきたいと考えております。

お世話になります、どうぞよろしくお願いたします。

② 今井といえば「リンゴ」。今井のおいしいリンゴを、毎年実家に送っています。

③ 映画大好き。海外ドラマ大好き。テレビっ子です。休日はインドア派ですが、今年は土に親しんでみたいと思っています。

④ 平成9年に今井児童センターが開館したときから3年間、平成16年から5年間、今井で育てていただきました。そして、また大好きな今井に戻って来る事ができました。お世話になった地域の方、保護者の皆様、大きくなったであろう昔の今井の子どもたち。「ただいま！」

楽しい思い出がたくさんあるこの今井で、かわいい子どもたちや保護者の皆様、地域の方々と共に、安心安全な児童センターである為に職員一同心をひとつに頑張っていきたいと思っています。再びお世話になります、どうぞよろしくお願いたします。



北風南風

近年は健康に関する情報があふれ、「ピンピンコロリ」という言葉が流行するように、健康で長生きしようとする意識が高まっています▼私の健康法の一つに、1日30分のウォーキングがあります。コースはスカイパーク。公園に入ると、松林から鳥の鳴き声が聞こえ、草や花の匂いがします。足元には、小さな花が咲き、見上げると、大空が広がっています。美しい北アルプスの峰々や遠く北信の山々を望むことができます。松本のシンボルである美ヶ原は思い出が多い山です。季節ごとに咲く花や木々の変化を楽しみます。ここは、強い風の通り道で、全身に風を感じながら歩きます。そして、なんといつでも、轟音とともに空に飛び出していく飛行機を目の当たりにできます▼このウォーキングをはじめ、若いころから病んでいた腰痛がびたりと治まりました。そして、外に出て太陽や風にあたることで気持ちが悪くなる、自然や季節を身近に感じることができました▼新しい令和の時代、健康で豊かな生活を送りたいと思います。(R・S)



今井の廃仏毀釈関連の文化財群が「まつもと文化遺産」に認定されました



今井に残る廃仏毀釈(※1)関連の建物、遺物の文化財群を、「近代今井の象徴」幕府領が守った文化財」として今井地区文化財委員会が申請し、「まつもと文化遺産(※2)」に認定されました。

明治時代の廃仏毀釈運動により、松本藩内の名のある寺院は破壊、あるいは廃寺を余儀なくされました。



▲認定書授与式の様子

しかし、今井は幕末幕府天領(松本藩御預)であったため、この災禍から逃れることができました。それどころか、逆に他地区で廃寺となった寺院から建物、諸物を譲り受けました。今井地区では現在も寺院などで活用されています。

【波田若澤寺から】
正覚院の観音堂と庫裡玄関
三村家の千手観音
田中家墓地の石仏

【宗賀本山の長久寺から】
宝輪寺遍照殿
【北小野真光寺から】
宝輪寺鐘楼



▲文化財群について講演する原勝美今井地区文化財委員長

※1 廃仏毀釈

明治政府が出した神仏分離令によって引き起こされた仏教排斥運動。元々は神仏の分離が目的であり、仏教排斥を意図したものではありませんが、結果的には仏教施設の破壊や僧侶の神職への強制転向、強制帰農等が行われた。

※2 まつもと文化遺産認定制度

市民が自分の住む地域に誇りを持ち、歴史や文化を生かしたまちづくりを進めるため、地域の保存活用団体により保存、活用されている関連文化財群を松本市教育委員会が認定し、その活用事業を支援するもの。

令和元年度 今井地区を担う方々

【町会長】

- 連合会会長(中村) 山本 光春
- 連合会副会長(北耕地) *三村 幸一
- 上新田 古川 良治
- 堂村 *林 甲
- 中沢 *武居 正幸
- 下新田 *川上 寿昭
- 境新田 *中沢 實登
- 東耕地 *倉橋 明彦
- 南耕地 *村山 富一
- 西耕地 *清澤 哲治
- 野口 平林 綾介
- 古池 有賀 孝志
- 西原 新津 正男
- 北今井 *板山 裕次
- 公園西 早川 文雄

【町内公民館長】

- 館長会会長(中村) 三村 昭夫
- 館長会副会長(上新田) 藤山 保
- 野口公民館長 青木 猛
- 古池 田矢 英樹
- 西原 犬飼 繁
- 公園西 // 小野 功自
- 体育協会会長 青柳 光彦
- 財産区議長 三村 秀喜
- 開発・空港対策委員長 古田 善雄
- 衛生協議会長 上條 幸雄

- 今井地区空港対策委員長 上條 幸雄
- 【民生児童委員協議会】
会長(上新田・堂村) 古川 義郎
- 副会長(公園西) 中村美智子
- 中村・中沢・下新田 齊藤 明
- 境新田・東耕地 須澤 秀子
- 南耕地・西耕地 大槻 義治
- 北耕地・北今井 三村 和子
- 野口・古池・西原 中島 親
- 主任児童委員 桃井多美子
- 町会婦人部長 中村 美帆
- 健康づくり推進委員長 櫻井登茂子
- 食生活改善推進委員長 櫻井 幸子
- 福祉ひろば推進委員長 三村 幸一
- 今井福祉協議会会長 山本 光春
- 子ども育成会会長 丸山 祐介
- 消防団第20分団長 古田 守一
- 交通安全協会支部長 丸山 祐介
- 鉢盛中学校PTA代表 米山 嘉彦
- 今井小学校PTA会長 清澤 浩司
- 今井保育園保護委員長 川出 裕美
- 今井小学校長 坂口 克夫
- 鉢盛中学校長 藤田 克彦
- 県立松本養護学校長 勝又 和彦
- 今井保育園長 青木真由美
- 今井児童センター館長 前沢しおり
- JA今井支所長 宮坂 敦
- 今井道の駅駅長 古川 吉徳
- 鍋川土地改良理事長 櫻井 利彦
- 中信平右岸土地改良区担当事務 櫻井 利彦

- センター職員 植野 仁志
- // 今溝 由佳
- 今井担当保健師 鈴木 藍子
- ◇福祉ひろばコーディネーター 胡桃亜矢子
- 塩原 悠
- ◇今井公民館関係
公民館長 櫻井 貞文
- 公民館主事 矢島 玲
- 公民館運営委員長 三村 昭夫
- 図書視聴覚委員長 野尻 光
- 文化委員長 櫻井 英彰
- 体育委員長 村山 和男
- 館報編集委員 櫻井 伸彦
- 委員長 花岡 幸子
- 副委員長 丸山 健一
- 古池 健一 野尻 和彦
- 丸山 毅 長村 知子
- 古田 淑子 重盛 良子
- 中村 朗(兼全市版)

令和元年度入園・入学生徒数

- 鉢盛中学校 全生徒 450名
- (内今井地区 79名)
- 元年度入学 164名
- 今井小学校 (内今井地区 26名)
- 全児童 148名
- 元年度入学 25名
- 今井保育園 全園児 83名
- 元年度入園 30名

※網掛けは、30年度よりの留任者